

Protection maladie universelle : MdM dénonce une régression pour les étrangers en situation régulière

Cyrille Dupuis | 15.04.2016



Crédit Photo : S. TOUBON

Médecin du Monde (MdM) redoute « une régression catastrophique » pour la Sécurité sociale des étrangers en situation régulière, à la faveur de la nouvelle « protection universelle maladie », dite « PUMa », entrée en vigueur le 1^{er} janvier 2016.

Si MdM ne conteste pas les « nombreuses avancées » de cette réforme – dont une simplification et une facilitation du maintien des droits –, l'association fait valoir que les étrangers en situation administrative régulière en sont « les grands oubliés ».

« Ces personnes risquent d'être exclues de cette nouvelle organisation de la Sécurité sociale, ce qui constituerait une régression majeure par rapport à la réforme CMU de 2000 », explique MdM qui évoque un projet de décret en préparation.

Selon l'association, les droits à la protection maladie pour les ressortissants étrangers en situation régulière « ne seraient plus ouverts systématiquement pour un an » ; la durée d'ouverture de ces droits serait dupliquée sur la durée des titres de séjour, de plus en plus courts (autorisations provisoires de trois mois, par exemple).

MdM craint des ruptures de droits lors des renouvellements de titres de séjour, mais aussi un système très coûteux et ingérable pour les caisses de la Sécurité sociale.

Source : Lequotidiendumedecin.fr

En poursuivant votre navigation sur ce site, vous acceptez l'utilisation de cookies pour vous proposer des services ou des offres adaptés à vos centres d'intérêts | [Poursuivre](#) - [En savoir plus](#)

- Masquer